
伊那ロータリークラブ 
事務所 伊那市西町5016-2 ℡(72)0077  例会日 毎週木曜日  例会場 くぬぎの杜 ℡(78)1121 

会長 立石 誠 幹事 赤羽弘之 会報副委員長 大石ひとみ 第２８７０回例会 2019.6.20 No.1530 

 

2018-19年度RIテーマ 

 

BE THE INSPIRATION 

ソ ン グ 我等の生業 

会 長 談 話 

もういくつ寝ると・・・今日を入 

れ2回となり、いよいよ引継ぎ式も 

間近となりました。 

いいニュースあり、なんだかわか 

らない事件ばかりで気がめいります。 

高齢者の自殺が、自殺者全体の 7 割と聞きました。

そう聞くと、自分の人生自分で終わらせるのもいいな

とか考えます。保険屋さんの概算を見て、何時死んで

もいいなと思った今日この頃です。 

入 会 式 KOA株式会社 監査役 矢島 豪 様 

（紹介者 向山賢悟会員） 

箕輪町在住60歳。自宅は、東京都 

荒川区。京都産業大学卒業。ご家族は、 

奥様と息子3人。所属部署は、KOA 

株式会社総務センターゼネラルマネ 

ジャー。              

本日よりお世話になります。 

6月15日より、常勤監査役となり 

ました。こちらに来てかれこれ20年 

になります。平日一人でございます。 

お声がけしていただければと思いま 

す。至らぬ点があるかと思いますが、よろしくお願い

します。 

幹 事 報 告  

1. 田中洋ガバナー補佐より、次々期 

ガバナー補佐候補者推薦委員会の 

ご報告が参りました。 

2020-2021年度上伊那グループガ 

バナー補佐候補者に当クラブ山田 益会員が満場一

致で承認されました。 

2. 矢島 豪会員の＜職業分類＞は、抵抗器製造 

＜所属委員会＞はクラブ会報委員会です。 

3.地区規定審議会代表委員宮坂宥洪パストガバナーよ

り、「2019年規定審議会報告」が参りました。 

4.米山梅吉記念館より、創立50周年記念式典のご案内

が参りました。 

日時：2019年9月14日（土）14：00開式 

会場：東レ総合研修センター（三島市）米山梅吉記

念館 

5.地区事務所より、第15回日韓親善会議参加登録のお

願いが参りました。 

日時：2019年9月28日（土）12：30登録開始 

会場：仙台国際センター2F大ホール・展示室 

6.信州大学農学部外国人留学生支援の会より、「信州

大学農学部外国人留学生との交流会及び懇談会」の

ご案内と年会費納入のお願いが参りました。 

【懇談会】日時：7月20日（土）15：00～17：30 

会場：農学部J棟2階多目的ホール 1階学生食堂 

懇談会費：2,000円 

【年会費の納入について】 

団体会員1口10,000円（1口以上） 

☆お知らせ 

・第60年度第1期分会費55,000円、ゴルフ部年会費

12,000円及びロータリー財団寄付金2,500円（年間

1万円寄付、分割支払いの方）を7月10日頃銀行口

座より引き落とさせていただきますので宜しくお願

いいたします。 

・第59年度事業報告および第60年度事業計画を本日

中に事務局まで提出してください。 

・第60年度クラブ計画書作成のため、住所等変更のあ

る方は6月27日（木）までに事務局までご連絡をお

願いいたします。 

臨時理事会報告 1.タカトオコヒガンザクラ植樹地

の管理について 2.退会者について 

ＷＥＥＫＬＹ 2018 － 2019  



出 席 報 告 会員数 58名 内出席免除 17名  

長欠 2名 出席者 35名 事前メーキャップ 2名 

出席率 75.51％ 前々回 100％変更無し。 

ニコニコボックス 

立石 誠・赤羽弘之 矢島様ご入会ありがとうご

ざいます。 

矢島 豪 本日より入会させていただきます。宜

しくお願い申し上げます。 

山田 益 昨夜は愛知県刈谷市で「トヨタ車体・

設計部 OB会」に出席して、50年前の車の話で

楽しかったです。 

宮下 裕 会社 5月決算無事 1年済みました。 

在籍祝 荒木康雄・笠井俊朗 

RLI 受講報告 小河節郎会員 

2018～2019 年度のロータリー 

リーダーシップ研究会の PartⅢ+ 

卒業コースに出席しました。 

パート毎に第 1 から第 6 くらい 

のセッションがあり、ロータリーの基本から、か

なり突っ込んだ内容となっています。講習会のつ

もりでしたが、参加型の研修会でした。他クラブ

の方々は、よく勉強しているなという感想です。 

パート 1 セッション 7（7 月） 

リーダーシップの本質をつかむ、私のロータリー

世界、倫理と職業奉仕、財団Ⅰ私たちの財団、会

員を引き込む、奉仕のプロジェクトを創造する。 

パート 2 セッション 6（9 月） 

戦略計画とクラブの分析、会員を惹きつける、チ

ーム作り・クラブコミュニケーション、ロータリ

ー財団Ⅱ、強いクラブを創る、米山記念奨学事業 

パート 3 セッション 6（11 月） 

ロータリーの機会、効果的なリーダーシップの戦

略、ロータリー財団国際奉仕、公共イメージと広

報、規定審議会、変化をもたらす 

その後、卒業コース  

ロータリーにおけるボランティアをどう築ける

か。 

卒業証書を授与していただきました。若手の会員

さんも、もっと勉強していきましょう。 

地区役員・委員活動報告  

地区諮問委員会委員 中川博司会員 

パストガバナーとしての仕事の 

中で、諮問委員会が 2 ヶ月に一回、 

年間 6 回会議があります。 

他に指名委員会委員としての仕 

事は、次期ガバナーを決める大変な仕事です。以

前は決まりがなかったのですが、数年前から地区

全体を四つに分割し、長野地区、上田地区、松本

地区、南信地区で、回していきましょうと決めま

したので、早い段階でガバナー候補者が決まって

います。 

また、規定審議会の補欠議員でもあります。代

表議員に何かあれば対応する立場です。今年度は

規定審議会が開催され、規定審議会報告が本日回

覧されていますが、少しずつ変更されていますの

で内容を熟知していただきたいです。 

その他青少年奉仕委員会のカウンセラーでも

あります。RI 会長の思いでもありますがロータ

ーアクトをもっと充実させようと話が出ていま

す。世界的にもそういう傾向です。当クラブは、

ローターアクトの提唱をやめてしまい悔いが残

ります。以前は 30 名ほど在籍人数がいたクラブ

で勢いがあり、先達が努力して造られたクラブで

す。皆さんで真剣に議論すべきことと考えます。 

 

地区大会実行委員長 藤澤秀敬会員 

まずは、昨年 10 月の地区大会は 

皆様の絶大なご協力により、無事 

に立派に終えることができました。 

その後の報告書についてもご覧い 

ただいたようにきれいに取りまと 

めることができました。ありがとうございました。 

立石会長はじめ会員の皆様の大きな力を発揮

していただいたものと思います。 

 地区の大会企画委員会は、伊藤ガバナーを委員

長に、副委員長、委員としてパストガバナーの皆

様、前年の大会委員長、副委員長、ガバナー補佐

以上 20 名が組織しています。 

 7 月からの任期の前、4 月に第 1 回目の企画委

員会を行いホストクラブからの提案を検討いた

だき、7 月に第 2 回目、そして最終 8 月の第 3 回

目を行い、すべての企画を整えて、10 月の大会

当日を迎えます。 

昨年の大会以降、報告書の作成、経費の取りま

とめなどを行い、決算書をまとめ 3 月には、地区

への報告と共に残金の送金を行いました。そして

次の松本RCが今年 4月の第 1回地区大会企画委

員会に提案を行い、大会準備に入っているところ

であります。 


